

Gladiatoren im Gasometer

ID: LCG9037 | 26.02.2009 | Kunde: echo medienhaus | Ressort:
Chronik Österreich | Medieninformation

Pressinformation

Wien/ Veranstaltungen/ Gesellschaft/ Medien

Gladiatoren im Gasometer

Anhänge zur Meldung unter <http://presse.leisuregroup.at/freecard/20090224wrestler>

Utl.: Heimische Prominenz versammelte sich auf Einladung von Wien live, Nightline und Radio 88.6 im Wiener Gasometer, um der Kinopremiere des zweifach oscarnominierten Films "The Wrestler" beizuwohnen.

(LCG9037 Wien, 26.02.2009) Anfang September feierte Mickey Rourke ein großartiges Comeback. In dem mit zwei Golden Globes ausgezeichneten und zweifach oscarnominierten Film "The Wrestler" begeisterte Mickey Rourke in einer Geschichte über verprügelte Trummer und unbesiegte Verlierer die Festivalgänger von Venedig 2008 so nachhaltig, dass ein kleines Beben durch die Filmwelt ging. Regie-Vision für Darren Aronofsky ("Requiem for a Dream", "The Fountain") erhielt den Goldenen Löwen nicht nur für seinen Besetzungscoup: Ihm gelang ein moderner Klassiker über Liebe, Einsamkeit und den Verlockungen der großen Bühne, denen man sich nicht entziehen kann.

Randy "The Ram" Robinson (Mickey Rourke) ist ein Gladiator des Pop-Zeitalters. Als Wrestler feierten ihn früher die Fans in ganz Amerika. Doch der Preis dieses Ruhms war hoch: Der Star von einst

ist ein Wrack, er hÃ¤lt sich mit BilligkÃ¤mpfen fÃ¼r seine letzten, unverbesserlichen AnhÃ¤nger Ã¼ber Wasser. Selbst mit der Ã¼blichen Dosis an Steroiden lÃ¤sst sich der kÃ¶rperliche Verfall nicht mehr aufhalten. Nach einem Herzanfall erkennt Randy endlich die Grenzen dieser Existenz: Der EinzelgÃ¤nger nimmt Kontakt zu seiner lang entfremdeten Tochter Stephanie (Evan Rachel Wood) auf, findet in der Stripperin Cassidy (Marisa Tomei) eine SeelengefÃhrtin und wagt die ersten Schritte in ein gewÃ¶hnliches Berufsleben. Doch Wrestling ist mehr als ein Job, den man einfach so ablegt, es ist ein Schicksal. Gilt auch fÃ¼r â€žThe Ramâ€œ die alte und brutale Ring-Weisheit: â€žSie kommen nie zurÃ¼ckâ€œ?

Auf Einladung von Wien live, Nightline und Radio 88.6 stimmten sich die GÃ¤ste bei einem American take away buffet und einem LIVE Wrestling-Showact, moderiert von Stephan Welan, auf die anschlieÃende Kinopremiere im Gasometer ein. Unter anderem fieberten der ehemalige Wrestler â€žBigâ€œ Otto Wanz, Entertainer Dieter Chmelar, Society-Journalistin Andrea Buday, GeschÃftsfÃ¼hrer Klaus Ainedter, Marion Hauser, TV-Sportler Michael KnÃ¶ppel, Radiostimme Jasmin Dolati, Szenefigaro Erich Joham, ATV Nachrichten-Lady Sylvia Saringer, Thomas Rottenberg, Malerin Katrin Sturm, Star-Anwalt Manfred Ainedter, Akt-KÃ¼nstlerin Maria Lahr, Schauspielerin Simone Heher, Autor Thomas Raab, Mr. Ferrari Heribert Kasper, Multitalent Sigrid Hauser, ORF Wetter-Lady Christa Kummer, echomedia-Verlagschefin Ilse Helmreich, Wien live-Herausgeber Helmut Schneider und viele mehr dem Leinwand-Comeback von Mickey Rourke entgegen.

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur VerfÃ¼gung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>. (Schluss)

Rückfragehinweis:

leisure communications, Irina Gebauer

Tel.: (+43 664) 856 3009, E-Mail: gebauer@leisuregroup.at